

Gemeindefest der Kirchengemeinde Perleberg

06.06.2010 von Superintendent Hans-Georg Furian

Heute, am 6. Juni fand das Gemeindefest der Kirchengemeinde Perleberg statt. Mehr als 100 Besucherinnen und Besucher trafen sich unter dem Thema: ‚Durch die Ohren – mitten ins Herz‘. Das Fest begann mit dem Gottesdienst. Hier gab es viel zu hören, z.B. eine Orgelpfeife. Es konnte ein extra zu diesem Anlass komponiertes Lied unseres Kantors gelernt und mitgesungen werden. Kinder der Christenlehre begleiteten nicht nur einige Lieder mit frischem Gesang, sondern sie hatten auch ein Spiel eingeübt: der Zöllner Levi trifft Jesus. Gottes Wort kommt durch unsere Ohren. Es möchte nicht verklungen, sondern uns Hoffnung und Wegweisung geben, also uns mitten in unser Herz treffen.

Nach dem Gottesdienst und dem anschl. Mittagessen gab es unterschiedliche Angebote: z. B. eine Meditationsrunde oder einen Bericht von einer Reise nach Israel . Das Fest klang mit einer Kaffeetafel und der Bitte um Gottes Segen aus.











Die Bilder wurden uns freundlicherweise von Dr. W. Hennies aus Perleberg zur Verfügung gestellt.

Einen Kommentar schreiben